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Inhalt: 
 
Vor etwa einem Jahr gelang es der Verwaltung auf meine Nachfrage hin, partielle Verbesserungen im 
Berufsverkehr der Buslinie 605 Potsdam Hbf. – Eiche – Golm zu organisieren. Es ging speziell um den 
Einsatz von Stadtverkehrs- und Gelenkbussen statt Reisebussen im Berufsverkehr und um die 
Verdichtung des Angebotes im Frühverkehr. Seit dem Sommer jedoch sind häufig wieder zu kleine oder 
ungeeignete Busse (mit zu wenig Türen) gefahren. Beinahe täglich sind Busse im Früh- und im 
Nachmittagsverkehr überfüllt. Sonntags genügt ein Bus pro Stunde, nicht zu allen Tageszeiten, dem 
Bedarf. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeiten sehen Sie, mit ViP und Havelbus eine spürbare Verbesserung des Angebotes 
auf der auch durch Schüler und Studenten stark nachgefragten Buslinie 605 zu organisieren? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


